



Hier lundi 28 mars, le Cameroun a effectué son dernier entraînement en marge de la manche retour de la double confrontation avec l'Algérie en barrages des éliminatoires Coupe du monde 2022. Une dernière séance à laquelle le président de la Fédération camerounaise de football, Samuel Eto'o, a pris part.

Seulement, l'omniprésence de la super Start camerounaise au sein de la tanière dérange le journaliste Benjamin Zebaze. Notre confrère s'est exprimé sur les réseaux sociaux.

« Il faut laisser les entraîneurs faire leur travail. Les gens acceptent finalement quoi ? Ou avez vue un Prèsident de la fédération dans cette posture ? Citez moi seulement un exemple dans le monde ? De quoi ont l'air les entraîneurs devant les joueurs ? L'organisation d'une équipe répond à des règles connues de tous : vous n'inventez rien au Cameroun. Trop de voix qui parlent aux joueurs aux joueurs entraînent rarement des succès. Depuis le départ de Mboma, Song, Foé, Njitap, Wome, Kalla, Song... notre football est pris en otage par quelqu'un doté d'un ego démesuré : pour quel résultat ? Il a fallu que le Belge blond exclu tous ces gens autour des joueurs lors de la CAN au Gabon pour qu'on gagne de nouveau. Le problème est que peu de gens s'en souviennent. Qui a manigancé pour qu'on chasse un entraîneur victorieux ? Et on doit regarder cela sans rien dire de peur d'être traité de jaloux ? De qui et de quoi ? Il faut rappeler que les Lions Indomptables du Cameroun affrontent les fenecs d'Algérie ce soir à Blida à l'occasion des du barrage retour qualificatives au mondial Qatar 2022 »